

Cepal recorta expectativa de crecimiento de México (El Financiero 30/04/14)

Cepal recorta expectativa de crecimiento de México (El Financiero 30/04/14) Dainzú Patiño
dpatiño@elfinanciero.com.mx Miércoles, 30 de abril de 2014 •Lo ajusta medio punto porcentual a la baja; pasa de 3.5 a 3.0% para 2014. •El panorama para este año indica un escenario de menor liquidez mundial. La Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal) recortó el pronóstico de crecimiento económico de México para 2014, a 3.0 por ciento, desde un previo de 3.5 por ciento. Sin embargo, se prevé un repunte en la actividad económica luego que el año pasado avanzara sólo 1.1 por ciento, resultado de la desaceleración de la demanda interna, tanto del consumo como de la inversión. La previsión para este año se relaciona con la recuperación de Estados Unidos que beneficiará a México, dada su importancia como socio comercial, señaló en el recién publicado "Balance económico actualizado de América Latina y el Caribe 2013". Como parte de esta perspectiva, y la de Brasil estimada en 2.3 por ciento, la tasa de crecimiento regional sería de 2.7 por ciento, un índice levemente superior al crecimiento de 2013, cuando fue de 2.5 por ciento, e inferior a lo pronosticado en diciembre de 2013, que fue de 3.2 por ciento, señaló.

desafíos El informe precisó que las perspectivas para el año indican un escenario de menor liquidez mundial, que conlleva importantes desafíos en materia de política macroeconómica y de financiamiento externo para América Latina y el Caribe. "El aumento de los niveles de actividad en los países desarrollados, junto con la progresiva normalización monetaria de EU, permite anticipar que el dólar exhibirá cierta tendencia a la apreciación frente a las monedas de países emergentes y que se registrarán alzas paulatinas del costo de los recursos financieros en los mercados internacionales", señaló.